

ÉTUDE DE CAS

L'Europe est un endroit attractif, elle attire des migrants car il y a un IDH très élevée, une vie confortable, des services publics fonctionnels, des droits, une justice des pays en paix, avec du travail. Et car ils en entendent parler via la télévision et les réseaux sociaux.

Il y a deux types de personnes: il a les Européens de l'est du continent qui migrent pour trouver un meilleur travail notamment dans le bâtiment et

et les non-européens (d'Afrique Subsaharienne, du Pakistan, l'Afghanistan...). Il y a aussi des migrants qui viennent grâce au programme Erasmus pour terminer leurs études.

Ils migrent car leurs pays sont en guerre ou en dictature, et pour trouver un travail mieux payé que dans leurs pays d'origine.

Le seul bémol de ces migrations est leur sécurité car en traversant ces pays en guerre ils se font maltraités, arnaqués et souvent renvoyés dans leurs pays d'origine de force.

La migration provoque des conséquences dans les pays de départ:

-les villes d'où viennent les migrants peuvent être légèrement en croissance économique grâce aux immigrés qui ont trouvés un travail en Europe grâce auquel ils ont de l'argent qu'ils peuvent leur envoyer afin de construire des écoles, des habitations...

La migration provoque des conséquences dans les pays d'arrivée:

-d'abord la population rajeunit et les migrants font des travaux que beaucoup d'Européens méprisent et n'aiment pas faire

-dans certains pays les migrants sont rejetés la population construit donc des murs anti-migrants et les frontières sont renforcées.

*Grâce au migrants il y a une lien culturel entre les
pays de départ et d'arrivée.*